

# AYUEDAD

Los cortes de luz pueden variar de días a semanas, ocasionando la detención de muchas actividades cotidianas, tanto en zonas rurales o urbanas, el entorno se ve afectado de diferentes formas, ya sea pérdida de alimentos, descarga de aparatos electrónicos, problemas de comunicación, entre otros.



## Problemática

- Esta situación suele ser frecuente, afectando a diferentes grupos etarios, principalmente adultos mayores de zonas rurales que están más expuestos, ya sea por el padecimiento de alguna enfermedad o por abandono, falta de movilidad y dificultad para usar la tecnología, por lo que en situaciones de emergencia, no tienen la forma de dar aviso o recibir ayuda.

## Información de las entrevistas

- Cortes de luz prolongados, desde 3 días a 2 semanas.
- **Falta de comunicación en momentos de emergencia.**
- Son provocados principalmente por lluvias fuertes.
- Afecta la comida refrigerada, agua, interrumpen labores cotidianas que requieran aparatos eléctricos.
- Existen situaciones médicas que no son atendidas a tiempo.



## Porque escogimos este proyecto

- La forma de comunicación se ven interferidas con los cortes de luz como ya fue mencionado, por lo que es de gran importancia considerar las necesidades de los adultos mayores, grupo etario que se ve principalmente afectado, ya que, actualmente, no hay un sistema que este destinado específicamente a estas situaciones.

## Beneficios

### Proyectos

#### Alerta roja (botón)

- Facil uso
- Instalación accesible
- No requiere mayor complejidad
- Conexión con instituciones de emergencia

#### Emergencia (Aplicación)

- Instrucciones de primeros auxilios
- Adaptación a la gravedad del usuario
- Fácil de comprender y utilizar
- Conexión con instituciones de emergencia

